

Chinesischer Nationalcircus verspricht Akrobatik der Weltklasse



Ihre Augen sind schwarz geschminkt, lange geschwungene Striche verlängern sie bis zum Schläfenrand. Ihre Körper sind schlank, aber jeder einzelne Muskel ist trainiert. Sie stecken in fantasievollen Kostümen – die Artisten des Chinesischen Nationalcircus. Am Samstag, 4. Februar 2012, gastiert der Chinesische Nationalcircus auf Einladung von Forum Oelde mit seinem neuen Programm „Seidenstraße – Akrobatik am Puls der Menschheit“ in Oelde. In der Franz-Arnold-Halle der Pott's Brauerei präsentieren die Artisten in zwei Shows (Beginn um 16 Uhr und um 20 Uhr) eine eindrucksvolle Show, die auch ein Stück Kulturgeschichte ist.

Eine Artistin jongliert fünf Teller an ihrer linken Hand und fünf Teller an ihrer rechten Hand, während sich ihr Körper um ihre eigene Achse dreht, um mit dem Mund eine Rose aufzuheben, die an ihrer Ferse liegt. Was für einen normalen menschlichen Körper unerreichbar scheint, wird von den Akrobaten des Chinesischen Nationalcircus mit einem Lächeln graziös und fehlerfrei präsentiert. Diese und weitere Posen zeigt der Chinesische Nationalcircus in einer zweistündigen Reise mit einem Mix aus spektakulärer Artis-

tik, der gelebten Einheit von Körper, Geist und Seele und der überwältigenden Faszination einer fremden Hochkultur.

Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen. Eintrittskarten für die Vorstellungen um 16 Uhr und um 20 Uhr sind in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, Telefon 02522 – 72 800, und beim Glocke-Ticket-Service unter Telefon 02522 - 73 300 erhältlich. Inhaber der Park plus-Karte 2012 erhalten die Karten für einheitlich 27 Euro, regulär beträgt der Eintrittspreis 32 Euro.

